
 
 

令和４年９月フロンティア医工学センター教員会議 議事録 

 

１．日 時 令和４年９月１３日（火）１６時３０分～１７時４５分 

２．場 所 オンライン 

 

３．議題 

（１）前回の議事録確認 

前回の議事録案について，原案のとおり承認された。 

  

（２）外国人研究者の受入について 

外国人研究者の受入について資料２に基づき説明があり，原案のとおり承認された。 

 

（３）サイエンスパークセンター１０７号室の今後の使用について 

センター長から，サイエンスパークセンター１０７号室の今後の使用について，当日共

有資料に基づき説明があり，令和４年度見込負担額や使用予定がないことを踏まえ，審議

の結果，退去手続きを行うことが承認された。 

 

（４）その他 

特になし 

 

４．報告事項 

（１）教育研究評議会（9/8開催），執行部会議（9/6開催）について 

  センター長から，教育研究評議会，執行部会議に関して，以下の報告があった。 

●教育研究評議会（9/8） 

 －未来粘膜ワクチン研究開発シナジー拠点の設置について 

 －園芸学研究院附属宇宙園芸研究センターの設置について 

 －令和５年度大学院収容定員の改訂（増員）について 

 －研究設備・機器の共用推進のための基盤整備について外  

●執行部会議（9/6） 

－年報、自己点検評価、外部評価のスケジュール案について 

－電気・ガス料金の状況について 

－科研費のセンター内申請支援の状況について 

－CSPC107室の扱いについて外 

（２）各種委員会等の報告について 

●教員審査委員会 

センター長から，教員審査委員会について報告があった。 

 －情報系テニュアトラック助教：新規採用決定（令和４年１０月１日付け着任） 



 
 

－医学系テニュアトラック助教：最終候補者を学長へ推薦予定 

－特任助教：令和４年１１月１日付け雇用予定 

●医工学シンポジウムについて 

・プログラムの一部変更や周知用ポスター案について，説明がなされ，了承された。今

後はこれに基づき，関係各所へ広報を行うこととなった。 

●環境 ISO実行委員会 

・９月２８日（水）に実施される内部監査について，留意点の確認や協力依頼の説明が

あった。 

●研究推進委員会 

・科研費支援制度による申請件数状況について報告があった。 

●メドテック・リンクセンター 

・9/20（火）が節電休暇で閉室となる旨，周知があった。  

 

（３）外国人研究者の受入期間の変更について 

外国人研究者の受入期間の変更について, 資料３に基づき報告があった。 

 

（４）外部研究費の受入報告について 

センター長から，外部研究費の受入れについて，資料４に基づき報告があった。 

 

（５）その他 

センター長から，令和４年度第２四半期の公的研究費等に関する啓発活動の実施につ

いて，当日共有資料に基づき説明があった。 

 

 

 

        次回教員会議開催予定  令和４年１０月１１日（火）１６時３０分～ 


